

ESTÁ AQUÍ: CARIBE LA GUAJIRA

## Plan Impacto del Gobierno destinará más de \$120 mil millones para mitigar crisis fronteriza en La Guajira

EDITOR / CARIBE / 16 ABRIL 2019



**LA GUAJIRA**

**NEXT ARTICLE**  
Habitantes de Tomarrazón cuentan con suministro de agua potable, tras carecer del servicio por 10 días

**TYPOGRAPHY**

MEDIUM

DEFAULT

**READING MODE**

**SHARE THIS**

f t in

✉

Como un día "muy importante" debido a la serie de anuncios que hizo el Jefe de Estado a favor de la península y toda la línea fronteriza, calificó el gobernador encargado de La Guajira, Wilson Rojas Vanegas, la reunión de trabajo que el presidente de la República Iván Duque, sostuvo en Cúcuta con alcaldes y gobernadores de los departamentos fronterizos con Venezuela, como Norte de Santander, La Guajira, Cesar, Arauca, Vichada y Guainía.

Durante el encuentro, el Gobierno nacional presentó el Plan Impacto para mitigar los efectos generados por la crisis migratoria y el cierre de frontera colombo-venezolana, el cual contempla inversiones que superan los 710 mil millones de pesos.

"En lo que nos concierne hay un proyecto del Departamento para la Prosperidad Social -DPS- por la suma de 74 mil millones de pesos; además de \$150 millones para las artesanías de La Guajira. Otra iniciativa tiene que ver con un aula escolar, así como un puesto de salud en el municipio de Uribe que se va a construir. De igual manera, una nueva pila pública que a través del Ministerio de Vivienda se realizará en Maicao, al igual que una inversión importante que tiene que ver con seguridad y turismo", especificó Rojas Vanegas en declaraciones al Noticiero Cardenal Stereo y Diario del Norte.

Cabe mencionar que la estrategia del Gobierno nacional contempla más de 50 medidas que comprometen a un equipo conformado por 32 directores y altos funcionarios en cabeza de la vicepresidenta de la República, Marta Lucía Ramírez, e incluye acciones en temas de inversión, competitividad, generación de empleo, atención humanitaria, salud, vivienda, cultura, emprendimiento entre otros.

Por otra parte, el mandatario departamental comentó que en una reunión sostenida con la vicepresidenta, el presidente, y los guajiros Álvaro Romero, director de la Cámara de Comercio y el secretario de Gobierno de Maicao, Aldemiro Santos Choles se tomaron medidas para lograr una unidad por La Guajira.



La estrategia contempla más de 50 medidas que comprometen a un equipo conformado por 32 directores, ministros y viceministros.

"Lo importante es que el Departamento está en la agenda del presidente Duque. Estos son unos recursos nuevos que entran a La Guajira y suman más de 120 mil millones de pesos para invertir en la zona fronteriza y lo vamos a detallar prontamente", recalzó Wilson Rojas Vanegas.

### Revisión de cupos

De otro lado, se conoció que la Dian revisará las solicitudes de las cooperativas de importadores de la zona de régimen especial de Maicao, Uribe y Manaure y estudiará técnicamente la posibilidad de ampliar el cupo para la importación de llantas, neumáticos, protectores de neumáticos, licores, catizado y confecciones.

Sobre esto, el responsable será Ministerio de Hacienda, Ministerio de Comercio, Inviema y Dian. Además, el tiempo de implementación será inmediato y se estará tomando una decisión antes del 24 de abril.

### Acueducto de Riohacha

En coordinación con el Viceministerio de Agua y a través de Obras por Impuestos, directamente **Ecogest** realizará proyecto de ampliación de las redes del acueducto del Distrito de Riohacha por 7.200 millones de pesos.

Hay que mencionar que esto se trata de una manifestación de interés, que está pendiente de la aprobación del Gobierno nacional por parte de la Agencia de Renovación del Territorio. El proyecto ya cuenta con el visto bueno del Ministerio de Vivienda y falta la viabilización por parte del Departamento Nacional de Planeación.

Además, tendría un inicio antes del 30 de abril de 2019, con una duración de un año de obra.

Asimismo, se estableció que el Fondo Nacional de Garantías podrá cubrir los créditos hasta por un valor de 61.700 millones de pesos para el departamento de La Guajira, medida de la cual se beneficiarán las micro, pequeñas y medianas empresas. Cabe resaltar que este proyecto actualmente es existente, y le compete al Ministerio de Comercio, determinado para un tiempo inmediato.

### Viviendas

De igual manera, el Ministerio de Vivienda, en el marco del programa 'Casa Digna, Vida Digna', hará mejoramientos de viviendas en Riohacha, Valledupar y Arauca, beneficiando a un total de 8.650 hogares.

A su turno, el alcalde del municipio de Maicao, José Carlos Molina Becerra, dijo que reciben estos anuncios con el mayor optimismo, y que le parece "justa" la asignación del Gobierno nacional para el Departamento, ya que con ello se ayudaría a fortalecer y reactivar la economía de la localidad fronteriza.

"Siempre le habíamos hecho esta solicitud al presidente, en el sentido de que es necesario dinamizar la economía. Así mismo, hemos pedido que se ayude a los comerciantes del Régimen Especial Aduanero, pero en especial requerimos que permita que las mercancías se puedan comercializar en todo el Departamento", puntualizó el mandatario de los maicaeros.

Regístrate a través de nuestro servicio gratuito de suscripción por correo electrónico para recibir todas las noticias de nuestro Caribe.

Nombre

Dirección electrónica

**SUSCRIBIRSE**

**Diario del Norte.**  
95.476 Me gusta

Me gusta esta página

Sé el primero de tus amigos en indicar que te gusta esto.

**Diario del Norte.**  
Hace 8 minutos

El alcalde local, Juan Carlos Suaza Movil estuvo presente en la entrega de la plaza, donde señaló que junto al secretario de Gobierno, se dieron a la tarea de sacar adelante este proyecto



**Distrito inaugura nueva plaza...**  
Política en el Caribe

1 1 1



**Diario del Norte.**  
Hace 32 minutos

Por el sector del Mercado guajiro de Maicao, el abogado oriundo de Valledupar, Edwin Puello Santana fue asesinado en el municipio de fronterizo. Se desconocen las causas de su muerte, aunque amigos de Puello sostienen que el hoy occiso se transportaba en compañía de un amigo. Fuentes de Valledupar indican que Edwin Puello Santana era conocido tras defender al músico Juan Miranda

**Sponsored Links**

**Aprende cualquier idioma en solo 2 semanas con este método elaborado por los...**

Fast Phrases

**¡Una forma fácil de ahorrar electricidad! El secreto está aquí**

energyso.com

**Royal Women Inspiring People Worldwide**

Hooch

**Ser #1FF es tener más de 49 lentes. #SonyAlpha**

Sony

**Siga esta sencilla regla para pagar menos por las facturas de electricidad**

Power Factor Saver

**Hombre oye un rumor sobre su nueva casa y luego descubre esto**

Desafío Mundial

**Política de Comentarios de diariodelnorte.net**  
http://www.diariodelnorte.net/PTI/PTI-GAMEZ.pdf  
Por favor lee nuestra **Política de Comentarios** antes de comentar.

**Que estas pensando?**  
0 Responses

Me gusta Estoy Feliz Me Agrada Sorpresa Enfadado Triste

0 Comentarios diariodelnorte.net **Iniciar sesión**

Recomendar Tweet Compartir ordenar por el mejor

Comienza la discusión...

INICIAR SESIÓN CON O REGISTRARSE CON DISQUS

Nombre

Sé el primero en comentar.

Suscribirse Agrega Disqus a tu sitio Política de Privacidad de Disqus **DISQUS**

**Sponsored Links**

**Esta casa es de solo 27m², pero nunca creerías como se ve por dentro**

TrendingGalleries

**Inglés sin aprender gramática. ¡El cerebro absorbe como una...**

Fast Phrases

**Master en dirección de personas y gestión estratégica del talento e...**

Universidad de Salamanca

**Play this Game for 1 Minute and see why everyone is addicted**

Desert Order

**Si vives en Bogotá podrás optar a estas ofertas de vuelo.**

www.jrbot.com.co

**¿Cansado de las dietas? Prueba las bayas de Goji**

GojiBerry Supplement

[back to top](#)

**NEXT ARTICLE**  
Habitantes de Tomarrazón cuentan con suministro de agua potable, tras carecer del servicio por 10 días